



高小だより

津市立高茶屋小学校
令和2(2020)年11月
文責：校長 石川 昌弘

秋深し！

秋も深まってきました。子どもたちは元気で、まだまだ半袖姿の子もたくさんいますが、朝晩の気温差が激しく、中には、体調を崩す子もいます。そして、まだまだ新型コロナウイルス感染症の心配もあり、併せてインフルエンザの流行期も近づいてきました。「新しい生活様式」を守り、睡眠時間を十分とり、バランスの良い食事を心がけて、これからの季節を健康に過ごしてほしいと思っています。

さて、年度当初、実施できるかどうか不安だった1・2年生の遠足、3・4年生の社会見学、5年生の集団宿泊学習、6年生の修学旅行も無事終了し、2学期も振り返しを迎えました。2学期後半も充実したものにしていきたいと考えています。保護者の皆様のご理解ご協力をお願いします。

5年集団宿泊学習！

9月30日(水)10月1日(木)に、5年の集団宿泊学習を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響で直前まで実施できるかどうか心配でしたが、新型コロナウイルス感染症対策を万全にして実施することができました。5年生の日頃の心がけが良いせいか、天気にも恵まれた集団宿泊学習になりました。

午前中は、四日市市にある「四日市公害と環境未来館」で語り部さんのお話を聞き、しっかりと学習した後、お弁当を食べました。その後、鈴鹿青少年センターでの集団宿泊学習に入りました。

夕食にはちょっと早いカレーライス作りに始まり、ソーシャルディスタンスを保ちつつ、たいまつ(キャンプ)ファイヤーで盛り上がり、少人数でお風呂に友達と入浴、と楽しいひとときを過ごしました。夜、寝られるかな？と少し不安でしたが、消灯後、ほぼ全員が就寝し、夜中に起きてくる子もいませんでした。

2日めは、お楽しみの鈴鹿サーキットです。誰一人迷子になることもなく、班行動ができ、楽しい一日となったようです。

この2日間の5年生の様子を見ていて、友達と協力してしっかりと行動できていたと思います。最高学年に向けて、期待しています。



6年修学旅行！

6年生の修学旅行を10月14日（水）15日（木）に実施しました。本来は、奈良・京都方面に行く予定でしたが、新型コロナの影響で、京都へは行かないという津市教育委員会の方針により、急遽、三重県内にコースを変更しました。

コースは、シーカヤック体験-シェルクラフト体験-横山展望台-ミカン狩り-志摩マリランド夜の見学-ホテル-志摩スペイン村-夫婦岩-伊勢めおと横丁という多少ハードながらも盛りだくさんの楽しいものでした。

シーカヤックは、初めは恐る恐る漕いでいましたが、最後の方は漕ぐ二人の息がピッタリ合っていて、見ていてもとても楽しそうでした。

ホテル到着後、豪勢な晩ご飯の後、志摩マリランド夜のツアーに出発です。高茶屋小の貸切状態で、ゆっくりマンボウなどを見学することができました。夜も、ほぼ全員しっかり就寝したためか、2日目もしっかり行動することができました。

2日目の志摩スペイン村の班行動では、乗り物に乗ったり、買い物をしたりするときに、友達のこと考えながら時間を守って行動している姿に、とても感心しました。さすが6年生ですね。新型コロナ感染症対策を万全にしながらも、本当に充実した楽しい修学旅行になったと思います。



1年遠足



1年生は南部緑地公園に行きました。「秋みつけ」もすっかりしました。

2年遠足



南が丘野鳥公園へ行きました。がんばって歩きました。楽しかったけど疲れました。

3年社会見学



3年生は県立総合博物館、西部クリーンセンター、サオリーナに行きました。裏側が見られてよかったです。

4年社会見学



鈴鹿青少年センター、四日市港ポートビル、雲出川左岸浄化センターに行きました。いろいろな体験ができてよかったです。